

Laufgruppe erstmals mit den beiden Jüngsten beim Wettkampf

21-12-2017 10:06



Zum Jahresabschluss war die Laufgruppe des 1. LAC zu Gast beim Abendsportfest des SV Halle in der Brandbergehalle. Dabei stand diesmal besonders der Start unserer Jüngsten im Vordergrund. Nach zahlreichen Trainingseinheiten in den letzten Monaten, konnten es Lena Severin (Jahrgang 2008) und Magnus Heidecke (Jahrgang 2009) kaum erwarten an einem Wettkampf in einer Leichtathletikhalle teilzunehmen. Magnus machte den Anfang und konnte seine Persönliche Bestzeit in einem sehr schönen Lauf auf 3:06,13 verbessern. Lena war die Anspannung am Start noch anzumerken, was sich aber Runde für Runde entspannte. Sie lief mit

3:09,79 zwar keine neue Bestzeit konnte aber schon einmal zeigen das sie im nächsten Jahr bei den Bezirksmeisterschaften vorn mitmischen kann. So war auch Trainerin Sonja Roman ganz angetan von den Leistungen ihrer jüngsten Schützlinge.

Johanna Kaufmann und Hendrik Bartel liefen erstmals auf der 1500m Distanz sowie Eric Hartmann und Robert Scheumann erstmals die 300m. Die einzelnen Ergebnisse waren schon recht gut. Was zukünftig bedeutet, dass der ein oder andere auch 2018 auf diesen Distanzen Wettkämpfe bestreiten wird. Lina Lehmann versuchte auf den 800m doch noch die Qualifikation für die Hallenlandesmeisterschaften zu erreichen, welches leider nicht gelang. Somit startet sie nur auf ihrer Paradestrecke den 2000m. Für Farin Bunschuch hatte Trainerin Sonja Roman diesmal ein taktisches Rennen geplant. "Farin sollte die ersten beiden Runden ruhig angehen und die Führungsarbeit einmal anderen überlassen", so die Trainerin. Die Umsetzung hat dann auch schon recht gut funktioniert, so dass er nur einem Kontrahenten den Vortritt lassen musste. Jonas Dahms konnte zum Abschluss des Wettkampfes auf den 1500m noch seine Persönliche Bestzeit etwas verbessern.

Damit haben wir den Jahresabschluss 2017 geschafft und möchten uns gern bei allen vom 1. LAC

Dessau für die professionelle und sorgenfreie Unterstützung in diesem Jahr bedanken. Dank auch an die Eltern der Athleten und Athletinnen die ihre Kinder immer unterstützen und motivieren. Wir wünschen allen Frohe Weihnachten sowie einen guten Rutsch ins neue Jahr.